

de loi nombreux, qui pourraient affecter ses droits, et qu'une délégation soit nommée pour faire ce travail de surveillance, et qu'elle soit composée de Son Honneur le Maire, de l'avocat de la Ville, du greffier de la Ville et des échevins Vallières, L. A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Robillard, DeSerres et Bastien, et qu'elle soit autorisée à combattre tout projet non recommandé par le Conseil de Ville et que, de plus, le greffier de la Ville soit autorisé à discontinuer les avis publics qui ont déjà été donnés en rapport avec les amendements à la Charte.

Le tout respectueusement soumis,

S. D. VALLIERES,
L. A. LAPOINTE,
EMERY LARIVIERE,
A. J. H. SAINT-DENIS,
W. J. PROULX,
TREFFLE BASTIEN,
L. A. LAVALLEE,
Sous réserve.

CHAMBRE DE LA COMMISSION,
HÔTEL DE VILLE,
Montréal, 27 janvier, 1905.

COMMISSION DE L'AQUEDUC

Compte rendu de l'assemblée du 31 janvier

Sont présents: MM. les échevins Clearihue, président, Bumbray, Stearns, Lemay, Lévy, Sauvageau et Chaussé.

—Soumis et lu l'opinion des avocats de la Ville *re* requête de la "Montreal Light, Heat & Power Co." demandant le règlement de leur note pour force motrice fournie à la station de pompes du haut niveau, donnant l'opinion que la réclamation soit rejetée.

Résolu: D'adopter l'opinion des avocats de la Ville.

—Des soumissions sont reçues et ouvertes venant de différentes maisons d'affaires, dont les noms suivent, pour une pompe à turbines électrique ou à vapeur, de 12 millions de gallons pour la station de pompes du bas niveau, et pour une pompe à turbines électrique de 5 millions de gallons pour la station de pompe du haut niveau.

Providence Engineering Works, Providence, R.I.
Nordberg Manufacturing Co., Milwaukee, Wis.
Mather & Platt, Manchester, Eng.
The Standard Construction Co., Montreal.
Canadian Buffalo Forge Co., Montréal.
The Canada Foundry Co., Toronto, Canada.
The John McDougall Cal. Iron Works Co., Montréal.
Hothorn Davey Co., Leeds, Eng.

Résolu: De remettre ces soumissions au surintendant et à son assistant, pour être disposées en tables.

—Le surintendant fait un rapport verbal sur l'appareil Carroll devant prévenir la gelée aux bornes-fontaines. Il informe la Commission qu'il a constaté que l'appareil fonctionne d'une manière satisfaisante, et est tel que représenté.

Il trouve quelques légers défauts dans la construction des bornes-fontaines du département, défauts qu'il corrigera et il verra, à l'avenir, à ce que toutes les bornes-fontaines soient éprouvées suffisamment avant d'être mises en place. Des cents appareils achetés, environ 43 ont été placés, les autres doivent être placés lorsque l'occasion se présentera.

—Soumise et lue une lettre de M. T. A. Veary demandant une augmentation de salaire.

Déposée sur le bureau.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES PARCS ET TRAVERSES

*Compte rendu de l'assemblée du 31 janvier
(assemblée ajournée)*

Sont présents: MM. les échevins Robillard, président, Nelson, Proulx, Ricard, Walsh et Lavallée.

—Une délégation des directeurs de la compagnie du Cimetière Mont-Royal se présente devant la Commission au sujet de l'érection d'une clôture entre ledit cimetière et le parc Mount-Royal.

A ce sujet une lettre de M. G. Durnford, secrétaire-trésorier de la compagnie du cimetière, offrant d'ériger une clôture en fils de fer avec piliers en ciment pour la somme de \$1,050 est soumise et lue.

Et un débat s'engageant, il est

which might affect the rights of the City, and that a delegation be appointed for this purpose, composed of His Worship the Mayor, the City Attorneys, the City Clerk and Ald. Vallières, L. A. Lapointe, Lavallée, Larivière, Robillard, DeSerres and Bastien, and that said delegation be authorized to oppose all demands before the Legislature which have not received the sanction of this Council, and, moreover, that the City Clerk be authorized to discontinue the public notices which have already been given in connection with proposed amendments to the Charter.

The whole respectfully submitted,

S. D. VALLIERES,
L. A. LAPOINTE,
EMERY LARIVIERE,
A. J. H. ST. DENIS,
W. J. PROULX,
TREFFLE BASTIEN,
L. A. LAVALLEE,
Under reserve.

COMMITTEE ROOM,
CITY HALL,

Montreal, 27th January, 1905.

WATER COMMITTEE

Report of Meeting held the 31st of January.

Present: Ald. Clearihue, chairman, Bumbray, Stearns, Lemay, Lévy, Sauvageau and Chaussé.

—Submitted and read the City Attorney's opinion *re* request of the Montreal Light, Heat and Power Co., for a settlement of their account for electric power for the high level pumping station, giving as their opinion, that the claim be rejected and allowed to take its course.

Resolved: To adopt the City Attorney's opinion.

—Tenders were received and opened from the following firms for a 12 million gallons steam or electric turbine pump for the low level pumping station, and for a 5 million gallon electric turbine pump for the high level pumping station:

Providence Engineering Works, Providence, R.I.
Nordberg Manufacturing Co., Milwaukee, Wis.
Mather & Platt, Manchester, Eng.
The Standard Construction Co., Montreal.
Canadian Buffalo Forge Co., Montreal.
The Canada Foundry Co., Toronto, Ont.
The John McDougall Cal. Iron Works Co., Montreal.
Hothorn Davey Co., Leeds, Eng.

Resolved: To refer the tenders to the superintendent and his assistant, to be tabulated.

The superintendent reported verbally on the Carroll attachment to prevent hydrants from freezing. He informed the Committee that he found the attachment worked satisfactorily and was all it was represented.

He found some slight defects in the construction of the department's hydrants which he will remedy and see in future that all the hydrants are properly tested before they are placed in position. Of the 100 attachments purchased, some 43 have been put in, the balance will be put in as occasion presents.

—Submitted and read a letter from Mr. T. A. Veary, asking for an increase of salary.

Laid on the table.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secr.

PARKS AND FERRIES COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting held the 31st of January.

Present: Ald. Robillard, chairman, Nelson, Proulx, Ricard, Walsh and Lavallée.

—A delegation composed of the directors of the Mount-Royal Cemetery appear before the Committee, concerning the erection of a fence between the said cemetery and Mount-Royal Park.

—In reference to the question a letter was read from Mr. G. Durnford, secretary-treasurer of the said company, offering a wire fence with cement posts for the sum of \$1,050, was submitted, and a debate arising, it was